

# *Le président de Cuba a vérifié les actions de lutte contre la délinquance*

---

Image not found or type unknown



La Havane, 5 décembre (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel a contrôlé l'exercice national de prévention et de lutte contre le crime, la corruption, les illégalités et l'indiscipline sociale, qui se poursuit aujourd'hui jusqu'au 7 décembre dans tout Cuba.

Lors d'une réunion tenue la veille, les premiers secrétaires du parti communiste de chaque province ont rendu compte des actions entreprises le 2 décembre pour contrôler les prix, imposer des amendes, déterminer les dettes et mener des procès exemplaires pour les délits liés à la drogue, a rapporté

Granma.

Les initiatives contre les meurtres et les vols de toutes sortes, la saisie de biens et leur vente forcée en raison d'illégalités détectées, la révision des contrats entre les entités étatiques et non étatiques, entre autres, ont également été mentionnées.

Il a également fait le point sur le rétablissement des provinces touchées par les récents ouragans et tremblements de terre dans l'ouest et l'est du pays, où, selon le chef de l'État, « un travail sérieux a été réalisé et un effort considérable a été accompli ».

En ce qui concerne l'exercice national de lutte contre la criminalité, le dirigeant cubain a souligné son impact sur la population, qui, a-t-il dit, exige que nous maintenions ce niveau de confrontation avec la criminalité, la corruption et les illégalités.

En ce sens, il a indiqué qu'il fallait frapper fort dans la lutte contre la drogue, le vol, l'abattage du gros bétail, le recouvrement des amendes et l'évasion fiscale, entre autres.

La réunion a également fait le point sur le rétablissement du système électrique national, après la déconnexion totale subie mercredi, qui a été rétablie ce jour-là dans la soirée. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/371304-le-president-de-cuba-a-verifie-les-actions-de-lutte-contre-la-delinquance>



**Radio Habana Cuba**